

Jean-Baptiste Battaglia élu à la tête de la municipalité

C'était un secret de polichinelle. L'élection officielle a permis de dissiper les doutes qui pouvaient (encore) subsister. Jean-Baptiste Battaglia, jusqu'à présent premier adjoint de la commune du Haut-Nebbiu, vient d'être élu maire de Muratu à l'unanimité du conseil municipal, qui s'est réuni jeudi soir.

Le nouveau maire tiendra donc les rênes de la commune jusqu'à la fin de la mandature, en 2020. Il succède à Ferdinand Ugolini, premier magistrat depuis 1989, emporté en août dernier par une longue maladie.

Cette nouvelle élection fait suite à un scrutin partiel complémentaire qui avait élu le 8 octobre dernier, Pascale Ugolini, veuve de l'ancien maire, afin de compléter l'assemblée communale.

"Œuvrer pour sauver notre école"

Dans la foulée, les quinze élus du conseil municipal ont redistribué les différentes délégations d'adjoints. La fonction de premier adjoint est revenue à Pascal Fericelli, qui succède



Jean-Batti Battaglia, deuxième à partir de la gauche, ici entouré de ses adjoints.

/ PHOTO J.M.

donc à Jean-Baptiste Battaglia. Quant aux postes de deuxième et troisième adjoints, ils ont été confiés respectivement à Marie-Noëlle Ugolini et Jean-Baptiste Patroni. Premier adjoint depuis 2002, Jean-Baptiste Battaglia connaît bien les rouages de la municipalité au sein de laquelle il est élu sans disconti-

nuer depuis 1989 aux côtés de Ferdinand Ugolini.

"Je vais m'efforcer de poursuivre l'œuvre accomplie jusqu'à présent, explique-t-il. De nombreux chantiers sont en cours ou restent à réaliser dans les prochaines années. Par exemple, le réseau d'assainissement de la commune, l'élaboration de la carte com-

munale ou la rénovation de l'ancienne gendarmerie du village au sein de laquelle des appartements sont actuellement en location pour installer de nouvelles familles.

Avec, comme objectif premier, la nécessité de sauver notre école qui est aujourd'hui menacée." Un vaste chantier.

J. M.